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Il avait dit qu’il ferait attention aux petites phrases… mais
c’est plus fort que lui, à chaque fois qu’il est à l’étranger,
il faut qu’il dégueule sur les Français.

Cette fois-ci il était en Suisse. On notera qu’il a fait des
efforts, en disant « nous » pour parler des Français… C’est
sans doute que, quant à la violence supposée de notre peuple,
il se sent, pour la première fois, français, lui qui taxe,
fait taire, fait gazer les Français et permet même qu’on crève
leurs yeux.

Monsieur  «  en  même  temps  »  était  interrogé  par  quelques
journalistes…Et il n’a jamais aussi bien porté son surnom.

Parce que ce quidam qui ne voit que par l’Europe, par la
fusion des Allemands et des Français, par l’islamisation et
l’immigration, et donc la disparition de notre identité, de
notre peuple, a clamé en Suisse cette phrase historique : Je
crois aux identités profondes des peuples.
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Incroyable, tout à coup nous voilà dotés d’une identité, et
profonde…

Qu’est-ce qui nous vaut cette volte-face ?

Ben… le RIC. Les demandes de RIC, la menace du RIC.

Macron n’en veut pas, les peuples sont tellement versatiles
tellement capables de voter mal, de voter à droite et même à
l’extrême-droite… Courage, fuyons ! Et d’ailleurs les Suisses,
comme disait je ne sais plus qui, ils commencent toujours avec
des questions de gauche et ils finissent avec des réponses de
droite».

Son premier aveu est clair : les peuples votent mal, on ne
peut pas leur faire confiance, hors de question de les laisser
voter pour tout et surtout pour les choses essentielles.

Je ne suis pas loin de penser comme lui, même si c’est pour
des  raisons  opposées   (nous  y  reviendrons)  mais  ce  qui
m’intéresse ici c’est le fonctionnement de Macron. Il est
terrorisé par le peuple, il est terrorisé par le populisme,
par le peuple de lépreux et d’extrême-droite. S’il est pro-UE
c’est bien parce qu’il a besoin d’être rassuré, besoin de
savoir qu’une dictature de quelques-uns est aux manettes et
interdit  à  ce  «  peuple  imbécile  et  dangereux,  ces  grands
enfants qu’il faut rééduquer »  de tout changer. D’où son
opposition au RIC, supposé ouvrir tous les possibles.

Mais il ne peut pas dire tout simplement ce que je viens
d’écrire. Il sait qu’il est traité de dictateur et il sait que
c’est  vrai…  tout  en  espérant  que  les  Français  ne  s’en
apercevront  pas  trop.

Le  voici  donc  qui  pagaye  laborieusement,  pour  expliquer
autrement son refus.

Et hop! De sauter à pieds joints sur l’identité des peuples,
tombée à pic !



Les Suisses ne sont que 6 millions (8 en fait) on ne peut pas
comparer.

Et  puis,  les  Suisses  ne  ronchonnent  pas,  eux,  contre  les
inégalités, ils les trouvent normales, ils ne vont pas faire
de referendum contre les riches… tandis que les Français…

Et alors là se dresse le spectre de 1789, celui de la tête de
Macron sur une pique : Nous sommes un peuple violent, depuis
des siècles et des siècles/

https://www.lematin.ch/monde/macron-suisse-exemple/story/18837
782?fbclid=IwAR0pr-
ixc2rp4Aml_rQMfUt2aKIcYAuwjycWYZxnUyzpgZsLCtU7hhrEBl4

Violent, violent, comme il y va…

Les peuples musulmans sont violents, eux, 270 millions de
morts en 1400 ans.

L’invasion islamique de l’Inde ? Le plus grand génocide de
l’histoire :

http://resistancerepublicaine.com/2017/10/10/comment-linvasion
-islamique-en-inde-a-transforme-les-indiens-en-sauvages/

Les Allemands qui, quoi que considérés comme des doubles des
Français par Macron parce que européens, ont accompli, eux, le
plus  grand  génocide  européen  pendant  la  seconde  guerre
mondiale… avec l’aide des musulmans, d’ailleurs.

http://resistancerepublicaine.com/2017/03/08/eurabisation-forc
enee-partie-2-la-legion-nord-africaine-constituee-de-malfrats-
au-service-de-hitler/

Les  dictatures  communistes  on  semé  la  désolation  elles,
pendant 70 ans…

Mais les Français ? Les Français violents ? De qui il se
moque, le Macro-con ? 
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Violents parce que notre histoire est riche en jacqueries, en
guerres contre l’occupant, contre les Anglais qui voulaient
notre  pays,  contre  les  Allemands  qui  voulaient  l’Alsace-
Lorraine et pire encore, contre les armées extérieures qui
voulaient  imposer  la  loi  allemande  ou  anglaise  en  France
pendant  la  révolution  ou  sous  Napoléon  ?  Parce  que  notre
histoire  est  riche  de  révolutions  contre  les  usurpateurs,
contre  ceux  qui  usent  d’un  pouvoir  disproportionné  et
inacceptable  comme  les  seigneurs  et  le  clergé  ?

Rien à voir avec le reste.

Les Français ne sont pas violents, ils ne se laissent pas
faire, ni par les étrangers qui veulent leur prendre leur
territoire, ni par les dirigeants injustes qui les affament et
les traitent mal.

Macron le sait. Macron l’a compris. Macron a peur…

Et il n’a pas tort.

 


